



México, D.F. Viernes 15 de marzo de 2013. La nadadora olímpica mexicana Patricia Castañeda, impartió en las instalaciones de la Comisión Federal de Electricidad (CFE) una plática excepcional y de primer nivel, donde compartió con empleados su experiencia de vida. Así mismo, presentó “tips” para mejorar la calidad de vida en los ámbitos personal y profesional.

“Fue una experiencia muy enriquecedora y motivante” comentó una de las empleadas, quien reconoció el esfuerzo y dedicación de Patricia durante más de una década y media para lograr sus sueños y objetivos.